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ATA DA REutttÃo oe 1" AUOIÊNcn púeLICA REFE RENTE AO PROJETO

OUTRAS PROVIDENCIAS

Aos dois dias do mês de junho, do ano de dois mil e vinte dois, às dezessete

horas e sete minuto, no Pienário da Câmara Municipal, localizado na Alameda

Tibiriçá, no 422, realizou-se a segunda audiência pública, com transmissáo ao

vivo ieio youTube e Facebook da câmara, objeto dos convites constantes do
processo Administrativo no 741 , de 12 de maio de 2022, sob a direção do

vereador José Correia da silva Neto, Presidente da comissão Permanente

de Finanças e orçamento da Gâmara Municipal, acompanhado do Vereador

Fernandó Rachal Ribeiro, Vice-Presidente. Abertos os trabalhos, constatou-

se a presença da secretária Municipal da Fazenda, silvana Francinetê da silva

e do' Secreiário Municipal do Meio Ambiente, Eduardo Victorino. Presentes

ainda, os Vereadores Doriedson Antonio da silva Freitas, Eliomar da silva

Oliveiia e Rubens Alves. lniciando-se os trabalhos, o presidente da comissão

convidou a secretária da Fazenda para que fizesse sua explanaçáo, ocasião em

que iniciou sua explicação falando sobre a fundamentaçáo legal, sobre. a

tiansparência, controle e fiscalizaçáo, bem como sobre a obrigaçáo do podêr

executivo. Ressaltou que o PPA planeja, a LDO orienta e a LOA executa. Que

os objetivos da LDO sâo: orientar a elaboração da Lei Orçamentária Anual e.a

execúçáo do orçamento para o exercício seguinte, serve como um instrumento

de funâamentaçáo para realizaçâo de despesas de pessoal, dívida contratual,

concessão de rénúncia de receita, alteraçÕes na legislaçáo tributária, reserva de

DE LEI no

contingência, transferências de recursos à entidades, além de ser base para

execução do orçamento, caso o ProJeto da LOA não seja convertido em lei pelo

Legislativo, contempla as políticas de gestão governamental pelo Plano
necessários à execução das despesas

obrigatórias de caráter constitucion al ou legal e evidencia a transparência da

estão fiscal. Explicou sobre os quadros e anexos: Quadros l. ll, lll onde se

avalia Estimativas e Projeçáo das Receitas, Despesa s e DÍvidas Consolidadas.
compreende oito tabelas, entre elas: Receitas,

o

Despesas, Resultado N
último dia do exercício.

, Resultado Primário e Montante da dívida no

de Riscos Fiscais onde se avalia os passivos
ominal
Anexo

contingentes e outros riscos fiscais, capazes de afetar as contas públicas. Anexo

de Metas e Prto ridades apresenta os programas e açÕes para o exercício de

2023. Apresentou os dados sobre o Cálculo de Estimativa e Projeçáo de

Receitas, Cálculo de Estimat iva e Projeçáo de Despesas, Cálculo de Dívidas

Consolidadas, Tabela de Meta s Anuais, Avaliação do Cumprimento das Metas

Fiscais do Exercício Anterior, Metas fiscais atuais comparadas com as fixadas

nos três exercicios anteriores, Metas fiscais atuais comparadas com as fixadas

nos três exercícios anteriores, Evolução do PatrimÔnio Liquido, Origem e

Aplicação dos Recursos Obtidos com a Alienaçáo de Ativos, Avaliaçáo da
N

Plurianual, assegura os recursos

Anexo de Metas Fiscais
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situaçáo Financeira e Atuarial do RPPS, Projeção atuarial do RPPS - Plano
previáenciário, Estimativa e Compensaçáo da Renúncia de Receita, Margem de

Expansão das Despesas obrigatórias de caráter continuado, Demonstrativo de

riscos fiscais e providências e Parâmetros de referência da inflação. Apresentou

ainda, individualmente, os programas e açoes das Mêtas e Prioridades para

ZO23 e encerrou sua explanação, colocando-se à disposição para esclarecer

dúvidas. O presidente da comiisão solicitou que fosse enviado aos vereadores

cópia dos riid"" apr""entados. O vereador Doriedson Freitas questionou sobre

o valor de cinco mii reais para investir no programa de compostagem a secretária

respondeu que esses vaiores são só para referência que quando for implantado

o programa esse valor é ajustado, também perguntou sobre as emendas

impositivas no que a secretaria respondeu que estão descritos valores no corpo

da lei, perguntou ainda sobre o porto seco, se o valor de 800 mil seriam

suficienies ãla disse que da mesma forma esses valores sáo só referência ê que

á proleto completo seria feito por uma empresa especializadas, sobre a saúde

pergrintou sobre o Hospital Anjo Gabriel e o Quarteiráo da Saúde, a secretária

irfoiro, que está tudo dentro do orçamento e já estudam a abertura do hospital,

o Vereador Rubens Alves questionou sobre atividade delegada junto com a
guarda civil ambiental, a secretária disse que tem uma em andamento e outra

f,ar" ser. executada, o vereador Rubens perguntou se houve mudanças no

frogr"r" o que foi respondido que não oyve alteração do RC-A, foi dada a
palãvra uo públi"o, o representante da OAB Dr. Medeiros questionou sobre a

iegularizaçáo fundiária e que quantas matriculas estão previstas, a secretária

infãrmou que sáo previstas a realizaçâo de 500 matriculas e que para aumentar

esse número é necessário que haja investimentos, o Dr. Medeiros perguntou se

tem previsão para aumentar esses nÚmeros a secretária respondeu que no

momento não irá previsão, o Dr. Medeiros solicitou que essa reinvindicação dele

ficasse registrada, a secretária informou ainda que esse trabalho tem sido feito,

náo na qirantidade que gostariam mas que a secretaria de habitaçáo está

buscando recursos para ampliar o serviço, os presentes parabenizaram a

secretária por sua apresentaçáo e informaram que não tinham mais nenhum
questionamento a ser feito, ela fez as consideraçÕes finais, agradeceu a
oportunidade de esclarecer sobre as diretrizes do próximo orçamento anual.

f,iada mais havendo a ser tratado, o presidente deu por encerrada a presente

audiência pública, às dezoito horas e vinte ots mtn
nós, José Aparecido Pereira de Carv

que servimos de secretárias lavram
e

OSAfonso Andre do Prado ,b.---
a ai assinada pelo Presidente da Comissáo

JOSÉ coRnet A NETO e pelo Vice-
Presidente omr --+ é--------\ FERNANDO

ual, para constar,
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